



**NOTA DE PRENSA N° 014 –2013-GR.CAJ/C.R.**

**Mejoramiento de Instituciones Educativas en Contumazá va en más del 95% de avance total de la obra**

El consejero regional por la provincia de Contumazá, Elmer Manuel Florián Cedrón, en cumplimiento con sus funciones de fiscalización inspeccionó las obras: Mejoramiento de la Institución Educativa Gran Guzmango Manco Cápac en el distrito de Chilete, Mejoramiento de la Institución Educativa David León en la provincia de Contumazá.

“Estas dos Instituciones Educativas están próximas a su culminación. El monto de inversión del colegio Gran Guzmango Manco Cápac es de S. /889,943.00 nuevos soles y S/ 812,015.00 del colegio David León”, declaró también el presidente del Consejo Regional, quien sostuvo que el avance total de las es de 95% y 98% respectivamente.

Añadió que con el mejoramiento de estas instituciones “se pretende mejorar la calidad de la educación, ofreciendo un servicio educativo de calidad con infraestructura suficiente y segura para el alumnado; adecuado para el dictado de clases, contribuyendo de esta manera con el desarrollo socio-económico y del capital humano de la zona”.

Por último, el consejero Elmer Manuel Florián Cedrón refirió que se ha empezado a ejecutar la obra: Reconstrucción de la I.E. N° 341 Llallán en el distrito de Chilete y tiene un monto de inversión de S. /542,548.00 nuevos soles.

Se agradece su difusión  
Cajamarca, 25 de febrero de 2013

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**